

WARTA

MILITER

Forkopimcam Ngluwar Sambut Mahasiswa KKN UGM Yogyakarta

Rony - MAGELANG.WARTAMILITER.COM

Dec 19, 2022 - 19:45



Forkopimcam Ngluwar Sambut Kehadiran Mahasiswa UGM Yogyakarta Beserta Dosen Pembimbing di Aula Kecamatan

MAGELANG,– Bertempat di Pendopo Kecamatan Ngluwar Danramil 18/Ngluwar diwakili Peltu Sutrisno beserta Forkopincam menerima kedatangan 24 mahasiswa Universitas Gadjah Mada (UGM) Yogyakarta yang akan melaksanakan program Kuliah Kerja Nyata (KKN) Diwilayah Kecamatan Ngluwar, Senin(19/12).



Penerimaan 24 mahasiswa KKN ditandai dengan pemakaian jaket almamater UGM Yogyakarta Oleh Camat Ngluwar Rohmad Zani S.Sos kepada perwakilan mahasiswa. Kedua puluh empat mahasiswa tersebut datang bersama dosen pembimbing lapangan, yakni Dosen Psikologi UGM Sumaryono M.Psi.



Camat Ngluwar Rohmad Zani dalam sambutannya mengucapkan selamat datang kepada mahasiswa KKN Universitas Gajah Mada Yogyakarta. Selain itu Camat juga berpesan kepada para mahasiswa yang nantinya akan dibagi ke tiga desa, yakni Desa Somokaton, Desa Pakunden dan Desa Blongkeng agar bisa menerapkan ilmu yang telah diperoleh dibangku kuliah serta dapat mengambil banyak pelajaran dari kehidupan masyarakat Ngluwar.

"Manfaatkan waktu KKN yang singkat ini, segera beradaptasi dengan masyarakat yang ada di desa dimana kalian nanti berada, ikuti budaya, dan adat istiadat disana, jangan lupa laksanakan program yang bisa membantu masyarakat," pungkasnya.

Sementara itu Dosen pembimbing Sumaryono M.Psi. menyampaikan rasa terima kasih kepada Forkopimcam Ngluwar yang telah bersedia menerima mahasiswa yang terlibat dalam KKN di Kecamatan Ngluwar.

"Saya titip mereka selama berada disini, harapan kami, mahasiswa bisa belajar secara baik dengan masyarakat Ngluwar. Dapat beradaptasi dan membaaur dengan masyarakat dengan beragam adat istiadat dan kearifan lokal sebagai pembelajaran bagi mereka," imbuh Sumaryono.

Masih ditempat yang sama, Peltu Sutrisno mewakili Danramil Ngluwar juga berharap kepada Mahasiswa dan mahasiswi KKN agar dapat membantu masyarakat dalam memecahkan permasalahan dan memberikan pengaruh yang baik kepada masyarakat agar kedepan dapat lebih baik lagi.

"Jaga keamanan dan kesehatan selama melaksanakan KKN, apabila ada kendala ataupun permasalahan jangan sungkan untuk bicara dengan kami,

karena pintu Koramil selalu terbuka buat kalian" tutup Sutrisno.

Hadir dalam acara tersebut Dosen pembimbing lapangan UGM Yogyakarta Bpk Sumaryono M.Psi,Camat Ngluwar Bpk Rohmad zani S.Sos,Danramil Ngluwar diwakili Peltu Sutrisno, Kapolsek Ngluwar Iptu Honi zulqirum Dan Kepala Desa sekecamatan Ngluwar.

Pen: 0705/ Mgl.